

## ANNEXE V.

## RAPPORT ANNUEL DU MÉDECIN AUXILIAIRE PROVISOIRE MEWBURN, 1890.

LETHBRIDGE, 13 décembre 1890.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de présenter le rapport de santé de la division K, pour l'exercice clos le 30 novembre dernier.

Cette année nous avons eu à traiter 144 cas de maladies, contre 173 l'année dernière, et la durée moyenne du traitement a été de 9 jours par homme.—L'épidémie de grippe qui a fait son apparition parmi les hommes en janvier dernier a heureusement été d'un type benin et n'a pas eu de résultats graves.

Je n'ai pas de décès à consigner; il n'est pas arrivé d'accidents sérieux, et nous avons été de nouveau épargnés par les fièvres. Un homme a été envoyé à Régina pour être mis en réforme.

En somme, la santé de la division a été excellente.

Pendant l'année 18 hommes ont été examinés et acceptés; sur ce nombre il y en avait 14 qui se rengageaient.

L'hôpital actuel était occupé en février dernier; il y a là 3 salles pouvant contenir 12 malades (bien que deux seulement de ces salles soient meublées), outre deux chambres, une salle de bain, avec eau chaude et eau froide, un laboratoire et une cuisine. La literie et les couchettes sont neuves, très bonnes et confortables, et le local répond très bien à ses fins.

Cette année l'approvisionnement pharmaceutique a été ample et satisfaisant. Des achats locaux ont été faits sur une petite échelle et trouvés satisfaisants. Je recommanderais leur continuation.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur,

F. H. MEWBURN,

*Médecin auxiliaire provisoire.*

Au commissaire de la P.C.N.-O.,  
Régina.